

In memoriam: Mario Pierucci

Ingeniería Eléctrica y Editores SRL despiden
a Mario Pierucci.

Electro Tucumán
www.electrotucuman.com.ar

Electro Tucumán es quizá una de las empresas más importantes de Argentina de entre todas aquellas que se dedican a la distribución y comercialización de materiales eléctricos.

Sinónimo de la empresa es aquel que durante toda su vida estuvo al frente: Mario Pierucci. Dentro del sector, un nombre que resuena. Mario presidió CADIME y fue un miembro activo de todo aquello que sirviera para mejorar el gremio eléctrico.

Incansable trabajador, Mario se dedicó a su empresa con el mayor de los compromisos: era de los primeros, si no el primero, en llegar y más de una vez abrió él mismo las persianas.

Detrás de su escritorio y rodeado de papeles tomaba las decisiones más importantes, aquellas que incidirían directamente sobre el sector eléctrico argentino.

Su trato diario con fabricantes, con importadores y con casas de materiales eléctricos le otorgaron una posición privilegiada para observar el mercado, y con tanta experiencia, Mario ya se había convertido en una eminencia dentro del sector. Cada producto que se lanzaba al mercado buscaba su beneplácito.

Lamentablemente, durante este 2024 Mario Pierucci ha dicho "Adios" y todo el gremio eléctrico está de duelo y llora su partida.

Editores SRL, a través de su medio "Ingeniería Eléctrica", ganó una relación asidua con él, fueron muchos años de intercambio a través de todas las tecnologías y medios disponibles: por teléfono, en persona, por correo electrónico. La editorial fue testigo de la importancia de este hombre en el rubro, cuyo legado seguramente perdurará como sinónimo de compromiso, trabajo y dedicación. ■■

URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/8010>